
L’amicizia 

 

L’amicizia è un gioco vero 
vale per tutti noi. 

E’ un sorriso, pianto e gioia. 
Che splende o ci rincuora  

in ogni momento. 
Con la forza di Dio 

che ci insegue in ogni istante 
e ci insegna ad amare 

tutto ciò che ci circonda. 
L’amicizia è una cosa bella: 
anche se a volte dura poco; 

viene spenta per qualche motivo, 
che qualcuno non capisce. 

L’amicizia è una forte emozione 
che ognuno prova con tenerezza, 

assieme ad una carezza. 

 


